



Fahrradtour durchs Murgtal

11./12. August 2012



Schon längere Zeit haben wir keine Fahrradtour mehr angeboten. Nun ist es wieder soweit. Ziel unserer Radtour ist das Murgtal im Schwarzwald, wo uns eine abwechslungsreiche, landschaftlich wunderschöne Radelstrecke erwartet. Die Strecke ist fast durchgängig abfallend und verspricht somit „Genuss-Radfahren“. Auf der Gesamtlänge von 67 km wird zwischen Freudenstadt und Rastatt ein Höhenunterschied von fast 600 m überwunden.

Wir fahren mit der S-Bahn aus der Pfalz mit einem Mal Umsteigen am Samstagnachmittag in den Nordschwarzwald, nach Freudenstadt. Das Wahrzeichen der Stadt ist der größte



Marktplatz Deutschlands, der rund herum unter Arkaden begehbar ist. Direkt am Marktplatz haben wir unser Quartier, das *** Hotel Schwanen. Von hier starten wir am Sonntagmorgen nach einem ausgiebigen Frühstück zu unserer Tour entlang der Murg über Baiersbronn, Forbach, Gernsbach, Gaggenau, und Kuppenheim nach Rastatt. Hier besteigen wir dann wieder die S-Bahn und fahren mit



einem Mal Umsteigen am Abend wieder zurück in die Pfalz.

Für diese Radtour müssen die eigenen Fahrräder mitgebracht werden.

Der Teilnehmerpreis beträgt 105,00 Euro pro Person und beinhaltet die Zugfahrt nach Freudenstadt und die Rückfahrt mit dem Zug ab Rastatt, eine Übernachtung mit Halbpension in Freudenstadt und die Radtour Begleitung.



**Anmeldungen richten Sie bitte an
Reisebüro Thomas Schilde
67067 Ludwigshafen, Irisstr. 24
Tel. 0621 558844 / Fax 532553
eM@il: info@schilde-reisen.de**